

主な内容

特集 ..... 1~2  
「北九州の底力」でコロナを乗り越えよう!

トピックス ..... 3~4  
●新型コロナウイルス 正しい知識で、正しく防ぐ Vol.7  
●北九州市議会議員一般選挙は1月31日(日)手続きが必要な人はお早めに など

まちがいファイブ ..... 5  
情報ステーション ..... 6~11  
\*最終ページは人口データと若松区の情報

関連情報は  
3 ページへ

～新型コロナウイルス感染拡大防止のために～

- 「自分が感染しているかもしれない」という意識を常に持ちましょう。
- マスク、手洗い、人との距離、3密の回避など、「新しい生活様式」を実践しましょう。

北九州市新型コロナ  
ウイルス相談ナビダイヤル  
☎0570・093・567  
☎522・8775



# 北九州の底力で コロナを乗り越えよう!

市長からのメッセージ

本市においては、3月1日に初となる新型コロナウイルスの感染が確認されて以来、これまで感染の拡大と収束を繰り返しています。

この間、医療・福祉に携わる皆さんの並々ならぬご努力・ご尽力をはじめ、市民や事業者の皆さんには感染症対策へのご理解・ご協力を賜り、厚く感謝申し上げます。

市役所としましても、個人や団体からの応援もいただきながら、検査・医療体制の強化や経済対策など、この未知の感染症による影響を最小限とするため、取り組んでまいりました。

これはまさに、市民、企業、行政が丸となって、この危機に立ち向かっている姿です。

一方で、医療・福祉関係者をはじめ、社会を支えている皆さんが、いられない誹謗中傷、いじめや差別的な対応を受けている状況もあります。しかし、そのようなことは絶対にあってはなりません。

今こそ、人が助け合い、支え合うときです。

未だ先の見通せない状況ではありますが、「北九州の底力」で、この困難をみんなで乗り越えましょう。

北九州市長 北橋 健治

北九州は  
前に進んでいます!



小倉南区の広徳小学校では、春から延期となっていた運動会が開催されました。当日は、入れ替え制による人数調整などの感染症対策を行った上で、保護者も参観しました。

誰よりも早く、長期間に渡り、影響を受けた「子どもたち」、そして「学校」でしたが、新しい生活様式を取り入れながら、力強く前進しています。

「北九州の底力」  
2ページで紹介します